

1956 - 57
CM2 et CFE _élèves de Mme Durand.



De gauche à droite :

1er rang : Annick Losq ; Michelle Ferrant ; Emilienne Le Corre ; Annette le Goff ; Marie claire Gentric ; Mimi Kérouédan ; Josiane(?) Gloaguen ; Alice Peuziat ;

2ème rang : Michèle Brunot ; Janine Pasquiou ; Nicole Ansquer (Plouhinec) ; Jacqueline +++ ; Josiane Colin ; Evelyne Nicolas ; Mimi Mazo ; Yvonne le Floch (?) ; Josette le Goff ;

3ème rang : Léa Guillou ; Christiane Fomer ; Marie Paule gonidec ; Nicola Ansquer ; Marie Thérèse Kéavec ; Marie Thérèse Le Pape ; Noëlla Quéneudec ; Annick Strullu ; Mimi Penven ; Marie Claude Tannou.

Echos de l'école de la fin des années 50 :

Jusqu'en 1955 environ, la plupart des enfants venaient à l'école **en sabots**, parcourant ainsi souvent plus de 2 km pour se rendre au bourg.

A la fin des années 50, les sabots commencent à être rares. (beaucoup d'élèves viennent à l'école en vélo)

Les sabots et les manteaux restaient dans l'entrée et c'est en chaussons que l'on entrait en classe où le chauffage était assuré par un poêle situé au centre de la pièce.

Le matin le premier geste des élèves désignés par le maître était **d'allumer le poêle et de balayer la classe.**

La journée commençait par une **leçon de morale** à partir d'une phrase écrite au tableau.
La dictée quotidienne et la grammaire suivaient.



Le temps de la récréation était attendu et aussi redouté.

C'était le moment où nous devions boire notre ration de **lait "Mendes France"** : cette petite bouteille de lait nous fut servie en 1954. Cela ne dura pas.

Le lait froid n'avait pas le bon goût du lait de chez nous !

Très souvent, il finissait ... versé en cachette dans la cave de la directrice par un soupirail...

mais chutt !!! nous étions discrètes.

La matinée se terminait par les mathématiques, un poème une chanson !

Les après-midi étaient réservés aux *leçons de choses**, à l'histoire-géo et aux travaux manuels .

Pas de sport.

*ie : *biologie, botanique, géologie, technologie, physique...*

cahiers étaient tenus avec soin et avec le recul on y voit de petits chefs-d'oeuvre

Ici des pages de "leçons de choses" et de géographie au temps des colonies.

